

# POLRI

## Polsek Ciawi Intensifkan Patroli Siang Antisipasi 3C dan Gangguan Kamtibmas

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Feb 4, 2026 - 19:42



KOTA TASIK ALAYA - Suasana tenang dan aman menjadi prioritas utama bagi aparat kepolisian. Menyadari pentingnya kehadiran mereka di tengah masyarakat, personel Polsek Ciawi Polres Tasik Kota tak kenal lelah melaksanakan patroli rutin pada siang hari. Tujuannya jelas: meminimalisir potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama maraknya

tindak kejahatan jalanan.

Aipda Taufiq Akbar, Bripka Gresta Marstarto, dan Brigpol Rohmat Fauzi menjadi garda terdepan dalam misi ini. Mereka menyambangi titik-titik rawan, termasuk area perbankan, mesin ATM, dan pusat perbelanjaan yang kerap menjadi sasaran empuk pelaku kejahatan. Tak hanya itu, pemantauan arus lalu lintas juga menjadi bagian tak terpisahkan dari patroli ini, demi kelancaran dan kenyamanan pengguna jalan.

Upaya pencegahan kejahatan 3C (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan Kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Ciawi ini dilaksanakan pada Rabu (04/02/2026). Kehadiran polisi di tengah aktivitas warga diharapkan dapat memberikan efek jera bagi para pelaku kejahatan.

Tak hanya dari pihak kepolisian, apresiasi datang dari masyarakat. Sdr. Tedi, petugas keamanan Bank BCA Unit Ciawi, mengungkapkan rasa lega dan terima kasihnya atas kehadiran patroli polisi. Ia merasa lebih aman dan nyaman bekerja berkat sambang rutin yang dilakukan oleh personel Polsek Ciawi.

Kapolres Tasik Kota AKBP ANDI PURWANTO, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciawi AKP Endang Wijaya, S.Sos, menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata komitmen jajaran Polsek Ciawi dalam menjaga stabilitas keamanan. "Kegiatan patroli merupakan salah satu wujud upaya personel Polsek Ciawi Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya, juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Ciawi," ungkap Kapolsek Ciawi.